

SanLorenzoPrimero

MAGAZINE

ESTAMOS de Vuelta

Carrefour desmantela su tienda y San Lorenzo da un paso importantísimo para el regreso a Tierra Santa volviendo a tomar posesión de Avenida La Plata.



FÚTBOL FEMENINO
YA SON PROFESIONALES

MANO A MANO
ANDRÉS HERRERA

FÚTBOL JUVENIL
SEMILLERO DE SELECCIÓN

RED DE MEDIOS

La red de medios más importante de San Lorenzo de Almagro



LA CUERVERÍA

AM 810 Radio Federal

Viernes, de 22 a 23 HS

¡19 años junto a San Lorenzo!

La Cuerveria - Oficial *@lacuerveria*

SanLorenzoPrimero

www.sanlorenzoprimero.com.ar *San Lorenzo Primero*

Semillero Azulgrana

¡12 años junto al Fútbol Juvenil de San Lorenzo!

www.semilleroazulgrana.com.ar *Semillero Azulgrana TV*

SUMARIO

4 ESTAMOS DE VUELTA

Carrefour confirmó el cierre definitivo de su tienda ubicada en Av. La Plata al 1700. El Ciclón y un nuevo paso para el regreso total a Boedo.

10 FÚTBOL PROFESIONAL

Entrevista exclusiva con Andrés Herrera, el defensor que poco a poco se fue ganando su lugar en el equipo titular de Jorge Almirón.

14 TENIS

Tanto las divisiones femeninas como las masculinas, se convirtieron en un verdadero Ciclón en el Interclubes de la AAT.

EDITORIAL

¿Vos pensás que algún día San Lorenzo va a ser capaz de desplazar a Carrefour de Av. La Plata para hacer un nuevo estadio? Estamos seguros que esa y otras preguntas te la hicieron mil veces, en forma de broma o seriamente en la escuela, en el barrio, en un bar, en fin...

Pero la fe mueve montañas, y este club entiende a la perfección lo que significa levantarse del piso tras feroces caídas deportivas e institucionales. Y ya nada nos detiene, ni siquiera existen utopías, por más que a veces parecía que las cosas se habían tornado imposible y nadie se anima a juzgarnos.... porque juntos demostramos ser invencibles, en épocas sin estadio y en momentos futbolísticos adversos. Somos una fuerza sólida capaz de copar la Legislatura Porteña para exigir la Ley de Restitución Histórica, llenar con más de cien mil cuervos la Plaza de Mayo y volver a plantar la semilla en el barrio de Boedo, nuestro lugar en el mundo, para recuperar la identidad que pretendieron robarnos.

El anuncio oficial de la empresa Carrefour fue la frutilla del postre, la esperada ratificación donde la empresa francesa manifiesta su partida definitiva de Av. La Plata, es una enorme noticia que se ubica en el pedestal de la historia de San Lorenzo. Es indudable, que es sólo una parte de esta incansable lucha por retornar a Boedo (vamos por la Ley de Rezonificación y construcción del Gasómetro), pero a nuestro criterio la más importante.

Sí, no hay ninguna duda. Con la recuperación de este predio San Lorenzo vuelve a tener la presencia en el barrio que disfrutaron nuestros padres, abuelos, tíos y viejos amigos que, por ahí, ya no están... Brindamos por todo esto tan lindo que nos está pasando y agradecemos, desde "San Lorenzo Primero Magazine", ser parte de este sueño convertido en realidad.

STAFF

Dirección General: Leonardo Espinosa y Cristian Paladino. **Redacción:** Cristian Paladino, Gustavo Albonico, Diego Paulich, Germán Caputo, Fabricio Smolar, Lucas Suarez y Giuliana Pasquali. **Edición:** Leonardo Espinosa y Gustavo Albonico. **Fotografía:** Matías Souto y RS Fotos. **Edición de fotografía:** Ariel Amado. **Diseño:** Ariel Amado. **Impreso en:** Gráfica VisualOn.

8 FÚTBOL JUVENIL

La Selección Argentina Sub 17 se consagró en el Sudamericano con pilares fundamentales provenientes del Semillero Azulgrana.

12 FÚTBOL FEMENINO

En un hecho histórico, San Lorenzo se convirtió en el primer club en firmar contratos profesionales con las jugadoras de la disciplina.

16 PEÑAS

El Departamento de Peñas se prepara para una nueva edición de la "Campaña de abrigo". ¡Una Santa costumbre!



NO EXISTEN UTOPIAS

La idea de volver a Boedo lleva casi 20 años y en estos días se dio un paso fundamental: San Lorenzo vuelve a ocupar las tierras del Gasómetro.

Al final, Silvio Rodríguez tenía razón. El cantautor cubano alguna vez explicó que suele hablar de cosas imposibles porque de lo posible se sabe demasiado y los hinchas de San Lorenzo se hicieron eco, desafiando a la lógica, la burocracia y cualquier otra cosa que se les ponga enfrente para cumplir con su principal anhelo: volver a su Tierra Santa.

Desde hace años se lleva adelante la lucha por conseguir de nuevo las tierras de avenida La Plata al 1700, donde supo estar el Gasómetro, y en pocos días ese sueño se hará realidad. Claro que la batalla no termina, el Ciclón y su gente requiere del tratamiento de la Ley de Rezonificación en la Legislatura Porteña, el cual en marzo fue levantado por uno de los miembros y ahora espera comenzar a recorrer el camino por las distintas comisiones hasta llegar a recinto. Después vendrán los proyectos para la construcción del nuevo estadio, conseguir la financiación y empezar a poner los ladrillos. Todavía falta...

La historia empezó a fines de los '90, cuando a algunos locos

se les ocurrió que el club tenía que regresar a su lugar de origen. Sabían que no sería un camino fácil pero no dudaron en comenzar a recorrerlo. En 2004 por primera vez se habló públicamente de la Vuelta de San Lorenzo a Av. La Plata, cuando Adolfo Res reunió a unas 700 personas en la esquina del Bar San Lorenzo.



Adolfo Res

Uno de los impulsores de la Vuelta.



8/3/12

Manifestación en Plaza de Mayo.

A partir de allí, la idea cada vez fue sumando más adeptos y año tras años se sucedieron distintos avances. Al año siguiente, la creación de la Subcomisión del Hincha fue un motor importante para la Vuelta, a punto tal que en 2016 consiguió tener el primer cara a cara con autoridades de Carrefour. Fueron muchísimas personas las que empezaron a acompañar las ideas de los hermanos Res, Daniel Peso, Marcelo Culotta y Claudio De Simeone para que la Vuelta comenzar a tomar forma.

En octubre de 2007 se decidió uno de los primeros pasos más firmes: la Legislatura aprobó la Ley de Reparación Histórica, por la que le cedía al CASLA los más de 4.500 metros cuadrados de la plaza ubicada en Inclán y Las Casas en donde había estado en su momento una parte del estadio. En noviembre de 2010, tras meses de trabajo, se presentó ante el ente legislativo del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires el proyecto de ley para recuperar los terrenos. Hubo que esperar dos años, con más de 100.000 personas manifestándose pacíficamente en la Plaza de Mayo de por medio y ya con la actual dirigencia del club como parte importante de la causa, para que en el recinto levantaran la mano, lo aprobaran por unanimidad y el Boletín Oficial lo convirtiera en Ley antes del final del 2012.



15/11/12

Aprobación de Ley de Restitución Histórica en la Legislatura.



7/7/16

Inauguración del Pando con la presentación de Fabricio Coloccini.

Un par de años después se llegó a un acuerdo con Carrefour por el que aceptaba un resarcimiento de \$110.000.000 más cuatro cuotas de un millón de dólares. Fueron dos años de charlas y reuniones hasta llegar a firmar el boleto de compra-venta. El aporte de todos en el Fideicomiso, el cual se inició en 2013, facilitó el primer pago, luego se abonaron las dos primeras cuotas de la moneda extranjera y hoy quedan otras dos por saldar. El primer desembarco en Boedo fue con el Polideportivo Roberto Pando, cuando a mitad de 2016 se presentó a Fabricio Coloccini como refuerzo. Meses después, el equipo de básquet le ganó a Bahía Basket 72-59 por la séptima fecha de la Liga Nacional, quedando en la historia como el primer evento deportivo de la Vuelta a Boedo. Luego vendrían más títulos en la naranja, del vóley femenino y del futsal; más una gran cantidad de eventos sociales del club.

En junio, San Lorenzo abonará un nuevo millón de dólares, lo que lo habilitará a firmar el título de propiedad, y julio se inicia con la toma de posesión de las tierras. Quedarán varios ceros en moneda estadounidense que saldar al año siguiente pero ya está plantada la bandera azulgrana otra vez en Boedo.

Mientras se reparte esta publicación en el partido ante Argentinos, el local comercial del hiper estará cerrando sus puertas. El

artículo 6 de la Ley de Restitución Histórica detalla específicamente que la empresa debe salvaguardar los puestos de trabajo, algo que hoy está en un gris. Las autoridades de la firma les ofrecieron a sus empleados indemnizaciones con condiciones excepcionales y los que no la acepten quedarán en una lista de espera, con la promesa de ser reubicados en otras sucursales a la brevedad.



29/4/19

Carrefour comenzó a vaciar la tienda de Av. La Plata.

Todo esto ocurre en un contexto social y económico del país poco favorable, con devaluación, inflación y desempleo. No es Carrefour la única empresa que busca reducir la cantidad de empleados y, encima, se especula hace rato con la posibilidad de que los franceses hagan una importante desinversión en Argentina.

Hace cerca de un año, la compañía le solicitó al Ministerio de Trabajo (hoy convertido en Secretaría) entrar en un Proceso Preventivo de Crisis, una herramienta que le permite aplicar suspensiones a sus trabajadores y reducir las indemnizaciones ante despidos. Además, ya son varias las sucursales que han bajado las persianas y varias otras las que lo harán en el corto plazo.

No hay responsabilidad del club en esta cuestión, ya que se pensó en ello cuando se confeccionó el proyecto de Ley que luego fue aprobado y la empresa tuvo tres años para levantar su nueva tienda, obra que inició pero que después dejó en stand by. Justamente ese es otro punto que abre varias aristas...

Los más de 8.000 metros cuadrados que le siguen perteneciendo a la empresa hoy pareciera que quedarán sin uso. El CASLA tiene la prioridad para sentarse a negociar su compra, pero hasta ahora no hay una decisión oficial sobre qué harán en ese sector.



LOS JUGADORES POSAN CON LA FECHA QUE QUEDARÁ EN LA HISTORIA.

Queda mucho camino por recorrer? Sin dudas. Pero la Vuelta a Boedo para San Lorenzo ya es una realidad que nadie puede detener.

Diego Paulich
Fotos: Matías Souto y archivo.

EL TESORO DEL GASÓMETRO

San Lorenzo logró recuperar varios elementos que pertenecieron al emblemático e inolvidable Viejo Gasómetro de Av. La Plata. Otro importantísimo paso en la Vuelta a Boedo...



COLUMNAS QUE SUPIERON ILUMINAR EL VIEJO GASÓMETRO.

“San Lorenzo vuelve a Boedo” dejó de ser un slogan hace bastante tiempo. A tan sólo días de volver a tomar posesión de los míticos terrenos ubicados sobre Av. La Plata, la institución se hizo acreedora de un lote de asombrosos tesoros del pasado.

Como si hubieran estado dentro de una cápsula del tiempo, los objetos en cuestión hace rato habían entrado en el radar del Ciclón. Sin embargo, y para no ser la excepción en la historia sanlorencista, su adquisición se hizo esperar. A rigor de verdad, la historia se remonta al año 2015, cuando se conocieron algunas imágenes de materiales resultantes del desguace del estadio y sus instalaciones tras su desarme en 1982. Desde ese momento ni siquiera se sabía cuál había sido el destino de tales elementos, no obstante siempre se mantuvo la ilusión de recuperarlas algún día.

Con la ayuda de la peña de Chascomús se supo dónde estaba el lote de artefactos y ahí se iniciaron las gestiones para volver a comprarlas. Tanto fue el interés en conseguirlo que hasta se

logró postergar un remate que una de las familias poseedoras de los bienes pretendía realizar.



Finalmente, y tras confirmar la compra, ya son nuevamente propiedad del Ciclón y ahora será tiempo de decidir si necesitan restauración y qué fin se les dará.



Algunas plateas del Viejo Gasómetro, el mástil, luminarias, bancos de plateas, y columnas de iluminación podrán volver del pasado, para esta vez quedarse para siempre en Boedo.

Carlos Canissa



EQUIPAMIENTO PROPIO

Tricasters
Estudio
Galería fotografía
Chroma
Cámaras HD / 4K
Edición HD
Steady Cam
Grúas
Drones
Iluminación
Sonido y amplificación para eventos



Ofrecemos soluciones
audiovisuales e innovadoras
de la más alta calidad.

Nos adaptamos a las
necesidades de los clientes,
en presupuesto y tiempo de
entrega. Tenemos una amplia
experiencia en la realización
de materiales audiovisuales
para organismos públicos,
empresas privadas, ONGs,
televisión, publicidad, videos
institucionales, ferias,
congresos y documentales.

CONTACTO

www.njproducciones.com.ar
njproduccionesrl@gmail.com
011 49588041
Castro Barros 54. CABA



José Ignacio Rucci 3867 - Isidro Casanova

011 4694-5098 | 011 1537260291

autopartesicsa@gmail.com | info@bujesicsa.com.ar

www.autopartesicsa.com.ar

SEMILLERO DE SELECCIÓN

Desde hace años, varios juveniles de San Lorenzo nutren a los seleccionados nacionales. Recientemente y en el Sudamericano Sub 17, dos canteranos como Matías Palacios y Francisco Flores celebraron el título obtenido en Perú. Sin embargo, el semillero también abastece a la Sub 20 como así también a las categorías menores.



PALACIOS Y FLORES, CAMPEONES CON EL SUB 17.

El enorme triunfo de la Selección Sub 17 conducida por Pablo Aimar y el ex San Lorenzo Diego Placente, en el Campeonato Sudamericano de Lima 2019, tuvo dos figuras del semillero azulgrana: Matías Palacios y Francisco Flores. La hazaña que tiene como protagonistas a los juveniles categoría 2002 de San Lorenzo, viene en construcción desde mediados de 2017, cuando ambos juveniles integraban el Seleccionado Sub 15.

Pero esta no fue la primera vez que Francisco Flores y Matías Palacios levantan un trofeo sudamericano, ya que de la mano del proyecto que impulsa la Asociación del Fútbol Argentino, Pablo Aimar y Diego Placente condujeron a los actuales campeones en el Sudamericano de San Juan y Mendoza 2017. El trabajo fue igual de profundo y el resultado, el mismo: Argentina se llevó el título Sub 15, le ganó la final a Brasil 3 a 2. En aquella ocasión Matías Palacios fue figura del equipo y Francisco Flores una pieza clave en la defensa.

El proceso continuó y durante 2018, los campeones Sub 15 (entre los cuales también estuvo el defensor Rufino Lucero) se convirtieron tiempo más tarde en el equipo Sub 16 que viajó a Francia a disputar el famoso Mundial Football Montaigü. De esa experiencia se llevaron roce internacional y un importante sexto puesto. El objetivo principal, no obstante, siempre estuvo

puesto en el Sudamericano de este año donde la meta era llegar al Mundial de Brasil 2019.

Los desafíos no terminaron para la joya de General Pico, Matías Palacios, quien fue citado junto con Adolfo Gaich, Elías Pereyra y Manuel Insaurralde para participar del Seleccionado Sub 20. Sí, con 16 años el joven volante creativo integró el plantel liderado por el actual entrenador de la Selección Nacional, Lionel Scaloni, que viajó a España y ganó el Torneo de L'Alcúdia. Matías, cuatro años más joven que el resto, disputó una cantidad importante de minutos y se colgó con orgullo la medalla de campeón.

El debut en Primera División en el encuentro entre San Lorenzo y Patronato por Superliga fue la frutilla del postre para el pampeano, que en aquel entonces llegaba al primer equipo con 16 años, 4 meses y 11 días. Pero el objetivo que le propusieron Diego Placente y Pablo Aimar a los juveniles 2002 todavía estaba en el horizonte.



BLINDADO

Matías Palacios extendió su contrato hasta el 30 de junio de 2022. Se fijó la cláusula de rescisión por su pase en USD 20.000.000 netos para el club.

Llegó Lima 2019 y la Selección Argentina Sub 17 fue por todo. Los dirigidos por Aimar, disputaron el Torneo Sudamericano con la vara puesta aún en logros más importantes ya que en noviembre se jugará el Mundial de Brasil y el plantel argentino debía sellar su clasificación. Si bien el juego del equipo era vistoso, todavía tenía -y tiene cosas- por mejorar por lo que sufrió para avanzar durante la competencia. Sin embargo, con mucha personalidad y un comportamiento deportivo ejemplar -del que Palacios y Flores fueron ejemplo- Argentina se abrió paso hasta el hexagonal final, dejando en el camino al propio conjunto brasileño.

Durante la competencia, Matías Palacios y el subcapitán Francisco Flores tuvieron rendimientos muy altos, sobre todo Palacios, quien lució sin miramientos la camiseta número 10 en la espalda, anotó tres goles y desparramó fútbol por toda la capital peruana en momentos decisivos como en la goleada ante el Scratch. A partir de allí, la historia conocida, aquella que metió a los de Aimar en el hexagonal final. El resto es historia: Argenti-

na se consagró campeón del Sudamericano de Lima y desde el 2 de noviembre comenzará otro sueño: el de la Copa del Mundo en Brasil, con los juveniles del Ciclón a la cabeza.

La actualidad del fútbol juvenil de San Lorenzo, con Fernando Kuyumchóglu y Hugo Tocalli como coordinador general, y los distintos cuerpos técnicos trabajando para moldear a los jóvenes talentos, es muy positiva.

El Ciclón que por ejemplo fue campeón en División Reserva, pelea año tras año las tablas de posiciones en casi todas las categorías. En varios aspectos, San Lorenzo logra destacarse y ese trabajo vinculado a una formación de primer nivel propulsa las convocatorias de distintos jugadores a la Selección Argentina. Tal como ya lo detallamos, Francisco Flores y Matías Palacios son ejemplos resonantes del trabajo que realiza el fútbol juvenil, como también lo son sus compañeros del Sub 20 Adolfo Gaich, Elías Pereyra y Manuel Insaurralde, otros de los campeones en L'Alcúdia, subcampeones del Sudamericano de Chile y que hoy por hoy se preparan para el Mundial Sub 20 de Polonia.



INSAURRALDE, PEREYRA Y GAICh, EN EL SUB 20.

La Copa del Mundo comenzará el 23 de mayo. Argentina, conducida por otro ex jugador del Ciclón, Fernando Batista, ya conoce a los miembros del grupo F: Portugal, Sudáfrica y Corea del Sur. Los juveniles que ya integran el plantel superior del Ciclón trabajan semanalmente para llegar al compromiso de la mejor forma. Después de la cita mundialista, el Bocha Batista armará el equipo que disputará el Preolímpico de Colombia Sub 23, del que podrían formar parte otros dos prometedo-

res jugadores azulgranas que ya están afianzados en el primer equipo de San Lorenzo como Marcos Senesi y Andrés Herrera. Más allá del gran momento y los compromisos internacionales que atraviesan las categorías más cercanas a Primera, San Lorenzo también está representado en las más jóvenes de la Albiceleste. Como sucedió con la camada de Palacios y Flores, los volantes Agustín Giay, Tomás Porra y Tobías Medina junto al arquero Santiago Torres integran el Seleccionado Sub 15 que dirige Alejandro Saggaese.



GIAY, TORRES, MEDINA Y PORRA, DEL SUB 15.

Los juveniles azulgranas, categoría 2004, disputaron a mediados de abril la Copa Vlatko Markovic en Medellín, Colombia, y levantaron el trofeo de campeón. Torres fue elegido como el mejor arquero de la competencia después de atajar tres penales en la final frente a México, mientras que Porra se llevó el premio al mejor jugador. Los jóvenes talentos del Ciclón regresaron de Croacia con una inolvidable experiencia de Selección en los bolsillos y con un trofeo bajo el brazo.

También durante abril, Argentina disputó otro compromiso con su categoría Sub 16 y en ella también hubo talentos sanlorenzistas, en este caso cosecha 2003. El delantero Agustín Hausch y los volantes Ezequiel Godoy y Luis Sequeira -concentró con el equipo de Almirón para el encuentro frente a Gimnasia de La Plata- pasaron por el mismo torneo que los actuales campeones Sudamericanos Sub 17, el Mundial Football Montaigü. En este caso, la historia fue distinta y el equipo conducido por Román Manassero salió campeón.

Las experiencias en la Selección que atraviesan los juveniles de San Lorenzo cada vez resultan más exitosas y el entusiasmo empieza a colmar los planteles de todas las categorías. Todos quieren destacarse con la camiseta azulgrana y si es posible llegar a las respectivas selecciones nacionales. Sin dudas y a este ritmo, el futuro del semillero está bien encaminado...

Germán Caputo

Fotos: CASLA Juveniles

“NO ME GUSTA PERDER NI EN LA PLAY”

Andrés Herrera, el juvenil que se adueñó del lateral derecho, cuenta su historia. Explica cómo se adaptó al puesto a pesar de haber sido delantero y enganche; los consejos futboleros de su papá, que juega en el Federal B; y el sueño de su abuela antes de partir: “Le pedía a Dios que pudiera llegar a Primera para poder verme por la tele”.

Román Martínez lo ve y no duda. El pibe recibe. Encara. Arranca por la derecha y tuerce su carrera hacia el medio, mientras esquiva un cúmulo de camisetas blancas y verdes. Los hinchas, impresionados, dejan la comodidad de la butaca para ponerse de pie. Él se frena. Amaga para un lado, acomoda la bocha y firma un remate fulminante. El arquero de Palmeiras queda tendido sobre la línea, lamentándose. El veinteañero, que perdió la camiseta en el festejo, alza la mirada al cielo y señala las estrellas con los índices. Y, cuando está por decir unas palabras, sus compañeros las enmudecen a los gritos.

Marcelo Andrés Herrera tiene un Dios aparte. O dos, mejor dicho. Se trata de Gladis, su abuela, quien falleció en 2016, cuando apenas llevaba un año en San Lorenzo. Al siguiente le tocó despedirse de su abuelo Willy. “Creo que gracias a ellos me va bien”, desliza. De hecho, no faltaban a un solo partido cuando se divertía jugando de nueve en las Inferiores de Mandiyú. También estaban en la tribuna para aplaudirlo por las jugadas que ideaba como enganche en Boca Unidos y Huracán de Corrientes. Hasta llegaron a alentarlo en la Primera de Deportivo

Rivadavia, donde se lució de volante con apenas 15 de edad. Hoy, que tiene 20 años, dos goles y varios partidos en el lomo, también son testigos de sus hazañas. Porque los lleva en su corazón y en una de sus canilleras, a la que le estampa un par de besos cuando le toca convertir. “Mi abuela le pedía a Dios que pudiera llegar a Primera para que pudiera verme por la tele... Se me dio. Lástima que ella no puede verme”, son las palabras que el nudo en la garganta le permite deletrear.

- ¿Pensaste en volver a Corrientes cuando falleció?

Mi viejo me dijo que yo tenía la decisión, y elegí seguir metiéndole. Justo ese día me tocó entrenar y fui... No dije nada. Sólo Gastón Hernández, que dormía conmigo en la pensión, sabía lo que estaba pasando. Después se lo pude contar al técnico, Fernando Cinto, y me dio su apoyo. El Tano me preguntó si me quería ir a Corrientes y le dije que no.

- ¿Cuánto te costó tomar esa decisión?

Y, un par de meses. Con el pasar de los días, mi cabeza fue evolucionando. Sabía dónde estaba parado y que la oportunidad no la iba a tener de nuevo. Aparte, entendí que volverme a Corrientes no tenía sentido porque mi abuela ya no estaba más.



- Fueron años complicados para vos. Eras chico, estabas solo... ¿Cómo viviste el desarraigo?

Me costó mucho, porque era muy pegado al barrio y a mi familia. Pero me fui adaptando a Buenos Aires y nunca se me pasó por la cabeza volverme. Muchos jugadores hacen eso... Igual, venirme para acá solo, con 15 años, no era nada fácil. Mi viejo no quería, pero mi viejo le decía que sí. La decisión la tenían ellos porque yo era chico, pero insistía porque quería venir. Allá en Corrientes no es el mismo fútbol... Aparte, la pensión te deja una enseñanza terrible. Te hace madurar de golpe. Sentía que desde chico ya tenía la mente de un grande.

- Tu papá algo entiende. Sigue jugando en el Federal B, ¿no?

Sí, con 40 años. Juega como zaguero central en Cambá Cuá (Corrientes) y fue el que me aconsejó que me probara de cuatro, porque no hay muchos. Empecé a jugar por él. Imagináte que enfrente de mi casa, en el barrio Unión, hay una cancha y él me llevaba. Tenía tres años y ya jugaba...

- ¿Hablan mucho de fútbol?

Muchísimo. Siempre que me despierto tengo algún mensaje de apoyo. "Vamos que hoy será un gran día", o "a no relajarse". Todas cosas así. Me motiva. Él se levanta a las cinco para ir a trabajar y ahí me escribe. No para un segundo. Vuelve y se va de nuevo porque, como el sueldo casi no lo ayuda, tiene otro laburo. Yo gracias a Dios nunca agarré una pala, ja. Pero ahora lo puedo ayudar un poco más. Económicamente estamos

un poco mejor que antes.

- ¿Es muy crítico de tu juego?

Sí, la verdad que sí. Apenas termina el partido me corrige. Si no, me llama al otro día...

- Por su puesto debe insistirte con la marca. Sobre todo, porque fuiste delantero, enganche, volante, pero nunca lateral. ¿Cómo hiciste para adaptarte?

Lo ajusté en los últimos años. Cambió mucho porque primero tenés que marcar y después pasar al ataque, y yo estoy mentalizado en atacar, atacar y atacar. Fui adaptando mi juego a eso, pero no dejo de ser un jugador muy ofensivo. Ahora donde más me siento cómodo es de cuatro, ya perdí la habilidad que tenía, ja.

- ¿Te cuesta mentalizarte de que tenés que volver?

No, soy lateral y sé que tengo que ir y volver todo el tiempo. En un club grande, los detalles marcan la diferencia. Si me voy en una jugada, no vuelvo, tiran un centro del otro lado y hace un gol mi marca cuando yo no estoy, no juego más. Aparte, cuando erro un pase me enojo mucho conmigo mismo. Me da mucha bronca. El técnico me dice que siga intentando, pero tengo un temperamento muy ganador. No me gusta perder ni en la Play, ja.

Giuliana Pasquali
Foto: Matías Souto

PARA TODOS Y TODAS

San Lorenzo es el primer club del país en haber firmado los contratos profesionales de su plantel de fútbol femenino y apuesta fuerte por una disciplina que no para de crecer.



EN CONFERENCIA DE PRENSA, ALGUNAS SANTITAS FIRMARON SUS CONTRATOS.

Aquellos que pensaban que el fútbol sólo era cosa de hombres deberán replantearse tal teoría. Cada vez es más habitual ver a las chicas juntándose para despuñar el vicio de la pelota en alguna canchita abajo de la autopista. Los clubes –tanto los más importantes como los barriales- día a día agrandan sus estructuras para recibir a las mujeres y la profesionalización de la disciplina parece haber sido el empujoncito que faltaba.

San Lorenzo es uno de los referentes en la materia desde hace rato: los equipos azulgranas de 11 y de futsal (muchas de las jugadoras integran ambos planteles) son potencias: disputan (y muchas veces ganan) títulos y participan de competencias internacionales. De hecho, el pasado 12/4 quedará en la historia del fútbol argentino ya que se firmaron los 15 primeros contratos para las chicas en nuestro país.

El Ciclón viene dando pasos en favor del fútbol femenino desde hace rato. Por caso, en el último tiempo, fue el primer club en presentar la nueva indumentaria con una foto grupal de ambos planteles, femenino y masculino. También dio el puntapié

inicial para que las mujeres jueguen como preliminar de los hombres cuando hace unos dos meses, antes de un partido de Superliga entre San Lorenzo y Argentinos Juniors, las chicas fueron el aperitivo del partido principal y le ganaron el clásico a Huracán por 5 a 2.

Desde hace tiempo en Boedo se maneja un presupuesto para la disciplina y hay viáticos para varias de las jugadoras, pero ahora, con el apoyo económico de la AFA, el número de vínculos firmados será mayor a los ocho establecidos como mínimo. Los logros, claro, no se detienen. En fútbol de campo, las chicas azulgranas le ganaron 2 a 1 al Globo en La Quemita, hace algunas semanas, y el equipo pelea en los primeros puestos de la tabla; mientras que en futsal lleva cuatro ediciones seguidas participando de la Libertadores y viene de consagrarse en la Supercopa al ganarle a Kimberley. ¡Vamos las pibas!

Diego Paulich

Foto: Ramiro Souto



GUSTAVO DILORENZO Y ANALIA MILÁN

La Fortinera101 - Exaltación de la Cruz

15-3855-4922



SanLorenzoPrimero

*Seguinos en
nuestras redes sociales*

SanLorenzoPrimero



estudioapex@hotmail.com
Lunes a viernes, de 10 a 16 h.
M. Maza 3195 - Lanús O. (1824)

UN CICLÓN QUE ARRASA

San Lorenzo se luce en la categoría Senior del Torneo Interclubes de tenis que organiza la AAT: las ramas masculinas +45 y +60 lideran la tabla de Segunda y Tercera, respectivamente. Por su parte, las chicas +19 hacen lo propio en la Primera.



PRIMERA +19: GRISELDA FRIAS, MARTINA PEÑA SMOLUCH, MÓNICA NARVÁEZ (CAPITANA), CATALINA PELLA, SOFÍA LUINI Y MERY IRIGOYEN.

San Lorenzo, como lo marca su nombre y su historia, es un club atlético. A pesar de que en su idiosincrasia está concebido como un equipo de fútbol, su esencia trasciende todas esas cuestiones. Le escapa a la comodidad de lo cotidiano o al imaginario colectivo. En los últimos años, de hecho, el crecimiento en las distintas disciplinas logró revalidar esa postura. Sucede, sin ir muy lejos, con el tenis que, desde los primeros días de abril, se luce en varias categorías del Torneo Interclubes 2019 que organiza la AAT: tiene como protagonistas a los jugadores del Senior.

En 2017, San Lorenzo consiguió insertarse en el mundo de dicho deporte con Guido Pella como bandera, quien representó al club en la Ciudad Deportiva. Y el año pasado no fue la excepción. Porque, así como el reconocido tenista volvió a anotarse para el conjunto azulgrana en los Interclubes libres, donde juegan los profesionales, también participaron Federico Coria, Diego Schwartzman, Machi González y Guillermo Durán, entre otros. Las chicas no se quedaron atrás: Nadia Podoroska, Victoria Bosio, Catalina Pella, María Irigoyen, Jazmín Ortenzi y demás apellidos reconocidos desplegaron su magia en el Pando. Es cierto que esta disciplina -al igual que muchas otras- cuenta con varios grupos de competencia según el rango etario. El certamen mencionado, por ejemplo, incluye inscriptos que superan los 19 años. En el área Junior, como se la conoce, el Ciclón aplana al resto. La Primera de Damas lidera la tabla con seis, a la par de Independiente. También compite la rama masculina, que acumula cuatro unidades (una menos que el puntero), y

otro par en Tercera. La clase que los sigue es la +35, donde San Lorenzo es representado por varones en Segunda y Tercera. Al igual que los más jóvenes, el equipo de los veteranos eleva la camiseta azulgrana hasta lo más alto: la Segunda +45, en la que participan Gustavo Venturini, Gabriel Profiti, Héctor Manzano, Guillermo Farace, Diego Lopardo y Norberto Mañas, cuida la cúspide del podio con cuatro puntos. Además de haber vencido 3-0 a Belgrano Athletic en su debut, los representantes del CASLA vapulearon a River por el mismo resultado. Cabe destacar que esta categoría también tiene una delegación en la Tercera.

Por último, San Lorenzo se impone en la Tercera +60, donde está puntero con cuatro unidades. La nómina de Enrique Figeras, Alejandro Ojeda, Rafael Zanzutti, Rubén De Brito, Guillermo Taboada, Juan José Chezzio, Félix Acosta, Eugenio Medaglia y Rubén Ruiz Torres venció 3-0 a Gimnasia y Esgrima de La Plata en su presentación inicial.

Cada fecha se compone de tres partidos. Salvo en el caso de la +19, que disputa dos singles y un doble, el resto de las categorías juegan dos dobles y un solo single. La idea, además, es que a partir de agosto se agreguen dos categorías +55 (Segunda y Tercera). ¿Cuándo termina dicho torneo? A fines de mayo. Ahí, además de saber quién se lleva los laureles, se dará a conocer qué equipo conseguirá el ascenso a otra categoría. Y, por ahora, el Ciclón arrasa...

Giuliana Pasquali



Siempre junto al Ciclón !!!

DIVISIÓN GRAN FORMATO

GIGANTOCRAFÍAS

GRÁFICA VEHICULAR

CORPOREOS

DIVISIÓN OFFSET

FOLLETERÍA

REVISTAS

TARJETAS

CAR WRAPPING



Visualon Graphics
graficavisional@gmail.com



UNA SANTA COSTUMBRE

Por cuarto año consecutivo, el Departamento de Peñas de San Lorenzo se prepara para realizar “La campaña de abrigo” para ayudar a la gente en situación de calle en este invierno. Vos también podés ser parte...



LOS CUERVOS SOLIDARIOS.

Como cada año, las peñas de San Lorenzo realizarán la habitual “campaña de abrigo”, una movida que consiste en la recolección de vestimenta adecuada para la estación, que luego será donada a los que más lo necesitan. La misma es impulsada por el área de acción social del Departamento de Peñas, que viene poniéndose al hombro esta iniciativa desde hace cuatro temporadas. La primera fue en el año 2015, en donde el Ciclón se convirtió en uno de los principales impulsores de esta campaña.

El objetivo es claro: poder ayudar a quienes realmente lo necesitan. ¿Cómo? Mediante donaciones y diferentes ayudas para intentar mejorar las condiciones de aquellas personas en esta época del año, en el cual estar en la calle se hace verdaderamente complicado debido a las bajas temperaturas. Sobre todo, durante la noche.

¿De qué manera se puede ser parte? Debido a que es una movida realizada por las principales peñas de San Lorenzo, dicha acción solidaria se llevará a cabo en diferentes puntos del país. Si bien Buenos Aires es la zona que habitualmente posee mayor cantidad de espacios para acercar las donaciones, aquellos

hinchas (o no) que se encuentren en otras provincias y deseen participar, también pueden acercarse a los puntos correspondientes a su lugar de residencia. Córdoba, Chubut, Corrientes, Santa Cruz, Santa Fe, La Pampa, Entre Ríos, San Luis, Tucumán, Río Negro, Santiago del Estero, San Luis, Mendoza, San Juan y Catamarca son algunas de las otras localidades que forman parte de la actividad.

Los elementos que se pueden donar son ropa y calzado. Es decir, todo aquello que sea indispensable para poder vestirse. La colecta se realiza habitualmente en el mes de mayo, aunque el año anterior se extendió hasta mediados de junio para poder incrementar la cantidad de días de recolección y poder juntar aún más ayuda.

Habitualmente, con lo recolectado en cada región, se dona lo obtenido a diferentes hogares o centros de ayuda que se encuentran ubicados en zonas aledañas. La iniciativa tiene año tras año mayor repercusión y cada vez más gente, sean o no fanas del Ciclón, se suman.

Lucas Suarez



011-4931-2444

Av. San Juan 3545 | 24 de Noviembre 832 - CABA

www.elsantocatering.com.ar

info@elsantocatering.com.ar

/cateringelsanto

CABAÑAS ESPERA

muelle 502

SOCIOS E HINCHAS DE SAN LORENZO IMPORTANTE DESCUENTO



11 3642 4849



www.espera502.com.ar



[@cabespera502](https://www.instagram.com/cabespera502)



[@Espera502](https://twitter.com/Espera502)



[Cabañas Espera 502 Delta del Tigre](https://www.facebook.com/Cabañas-Espera-502-Delta-del-Tigre)



PEDRO JORGE PIZARRO
PROPIEDADES

CUCIBA
Mat. N° 2000

Pedernera 490 - (1406) Ciudad de Buenos Aires

Tel./Fax: 4611-7082 - Tel.: 4637-4220

e-mail: pjpprop@gmail.com



DELIVERY SIN CARGO

SARMIENTO 2015 - 4951.0949/0910/1196

LUNES A SÁBADO, DE 7 A 24

GODELIVERYBSAS@GMAIL.COM



[GODELIVERYBSAS](https://www.facebook.com/GODELIVERYBSAS)



[@GODELIVERYOK](https://www.instagram.com/godeliveryok)

HISTORIAS DEL MES





VIVIR EL CONFORT, EN MEDIO DE LA SELVA MISIONERA.

El confort y la naturaleza
se combinan con armonía en el ambiente del
Mercure Iguazú Hotel Irú, situado en la Selva Iryapú.
Animate a disfrutar de una experiencia única.

Mercure
IGUAZÚ | HOTEL IRÚ
★★★★★



Pedidos a Domicilio
4363-2400



Tecnología y Servicio en la dispensación Farmacéutica

Nuestra Red de Farmacias

Villa Crespo

Av. Scalabrini Ortiz 328

4854 7395**Caballito**

Av. Rivadavia 5892

4431 3107**Parque Patricios**

Av. Caseros 2980

4912 2893

Av. Caseros 2657

4941 3095

Av. Caseros 2000

4363 2400

Av. Caseros 1902

4304 6813**Colegiales**

Elcano 3380

2068 6422**Devoto**

J. Pedro Varela 4720

4566 2253**Palermo**Salguero 3212 PB Local2
(Alcorta Shopping)**5777 6739****Tigre**Colombia 1152
(El Talar de Pacheco)**5552 0734****Recoleta**

M.T. Alvear 2408

4962 2442

Nuevas Sucursales

Av. Rivadavia 2463 4953 4504
Av. Córdoba 3199 4961 4917

Pompeya

Av. La plata 2501 4920-0018

Gran Liniers

Av. Rivadavia 11552 4641 0055

Floresta

Av. Nazca 1120 4611 0233

San Martín

Av. del Libertador Gral. 4755 8919

San Martín 420 (dentro del Carrefour)



Vélez Sarsfield 14 (Drogería) 4363 2430

www.farmaciaslasante.com.arSeguinos en nuestra **Web** y **Redes Sociales**[/lasantefcias](#)

1523708473

[@lasantefcias](#)www.farmaciaslasante.com.ar